



<b>News Title</b> : Bappebti Sebut Derivatif Kripto Bisa Dorong Transaksi hingga 5 Kali Lipat	
<b>Media Name</b> : Liputan6.com	<b>Journalist</b> : Gagas Yoga Pratomo
<b>Publish Date</b> : 11 October 2024	<b>Tonality</b> : Positive
<b>News Page</b> :	<b>News Value</b> : 0
<b>Resources</b> : Kasan (Kepala Bappebti), Wan Iqbal (CMO Tokocrypto)	<b>Ads Value</b> : 0
<b>Section/Rubrication</b> : Crypto	<b>Topic</b> : Bappebti Optimis Derivatif Kripto Tumbuh Pesat

Home > Crypto

## Bappebti Sebut Derivatif Kripto Bisa Dorong Transaksi hingga 5 Kali Lipat

Kepala Bappebti, Kasan menilai, instrumen derivatif ini diproyeksikan dapat mendorong peningkatan transaksi hingga lima kali lipat dari volume perdagangan kripto saat ini.



Gagas Yoga Pratomo  
Diperbarui 11 Okt 2024, 11:59 WIB



Copy Link

Share

16



Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) optimis dengan potensi perdagangan derivatif kripto di Indonesia. (Foto By AI)

Liputan6.com, Jakarta - Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) optimis dengan potensi perdagangan derivatif kripto di Indonesia.

Menurut Kepala Bappebti, Kasan, instrumen derivatif ini diproyeksikan dapat mendorong peningkatan transaksi hingga lima kali lipat dari volume perdagangan kripto saat ini.

### BACA JUGA:

[Betah di Zona Merah, Berikut Kinerja Kripto Shiba Inu Coin 10 Oktober 2024](#)

"Kami melihat bahwa pasar aset kripto di Indonesia terus berkembang, dengan minat yang semakin tinggi dari masyarakat terhadap instrumen investasi digital," kata Kasan dalam keterangan resmi, dikutip Jumat (11/10/2024).

Kasan menambahkan, produk derivatif akan memberikan fleksibilitas tambahan bagi investor dalam memanfaatkan pergerakan harga. Ini akan membuka lebih banyak peluang bagi investor untuk berpartisipasi di pasar kripto, terutama di tengah volatilitas harga yang tinggi.

### Tokocrypto Siap Uji Coba Produk Derivatif

Sementara itu, CMO Tokocrypto, Wan Iqbal, mengungkapkan Tokocrypto sedang dalam tahap pengkajian untuk meluncurkan produk derivatif di platform mereka.

"Kami saat ini sedang mengkaji kemungkinan untuk menawarkan produk derivatif di platform kami. Pertimbangan utama dalam proses ini adalah mematuhi regulasi yang ditetapkan oleh Bappebti dan memastikan bahwa semua produk yang kami tawarkan sesuai dengan standar hukum dan keamanan yang berlaku," ujar Iqbal.

Iqbal menjelaskan analisis mengenai potensi pasar menjadi faktor kunci dalam pengembangan produk ini. Produk derivatif menawarkan peluang bagi investor untuk mendapatkan keuntungan dari pergerakan harga aset kripto, tetapi risiko yang ditimbulkan juga cukup besar karena volatilitas harga kripto yang tinggi.

"Kami perlu memastikan kami dapat menyediakan edukasi dan sumber daya yang cukup untuk membantu pengguna memahami cara kerja produk ini serta risiko yang terlibat. Kami ingin memastikan semua fitur dan produk yang ditawarkan di Tokocrypto dapat memberikan nilai tambah dan pengalaman yang baik kepada pengguna."